

| | |
|----------------|---|
| Name | Städtische Kita Friedrich-Ebert-Straße |
| Adresse | Friedrich-Ebert-Straße 57 A 55130 Mainz |
| Telefon | 0 61 31 - 9 05 21 20 |
| Fax | 0 61 31 - 9 05 21 29 |
| E-Mail | kita.friedrich-ebert-strasse@stadt.mainz.de |



Betreuungsangebot

Öffnungszeiten, täglich, wöchentlich:
Montag bis Freitag, 7 – 17 Uhr

Schließungszeiten: 3 Wochen in den Sommerferien, zwischen Weihnachten und Neujahr, Rosenmontag und Fastnachtsdienstag, 2 Konzeptionstage, 1 Tag Betriebsausflug, ½ Tag Personalversammlung

Anzahl der Plätze: 107 Ganztagsplätze

Alter der Kinder: 8 Wochen – 14 Jahre

Gruppenanzahl und Größe:

3 kleine altersgemischte Gruppen mit 45 Plätzen, davon maximal 21 Plätze für Kinder vor dem vollendeten 3. Lebensjahr.

1 geöffnete Kindergartengruppe mit 22 Plätzen, davon 3 – 4 Kinder ab dem vollendeten 2. Lebensjahr.

2 Hortgruppen mit je 20 Plätzen für Kinder ab Schuleintritt bis zum vollendeten 14. Lebensjahr.

Pädagogische Schwerpunkte

Im **Kita-Bereich** werden die Kinder in einem teiloffenen Konzept in festen Gruppenstrukturen betreut. Es richtet sich nach dem situationsorientierten Ansatz, angelehnt an die Bildungs- und Erziehungsempfehlungen des Landes Rheinland-Pfalz.

Es ist uns wichtig, dass die Kinder individuell nach ihrem Entwicklungsstand gefördert werden. Feste Strukturen in Tages- und Wochenabläufen geben den Kindern Sicherheit in ihrer Orientierung und stabilisieren sie durch Verlässlichkeit. Im Hinblick auf das Anforderungsprofil der Schule, werden sie so auf emotionaler, sozialer und kognitiver Ebene gut vorbereitet.

Im **Hortbereich** werden die Kinder in ihrer Selbstständigkeit im Alltag gefördert. Die Kinder werden emotional gestützt, damit sie sich den vielfältigen Anforderungen ihres Lebens stellen können.

Dies ist uns besonders wichtig

Uns ist es wichtig, die Kinder dort abzuholen, wo sie in ihrer Entwicklung stehen, sie in ihrer Persönlichkeitsentwicklung zu unterstützen und ihnen Zeit für die individuellen Entwicklungsschritte zu geben. Durch tägliche Tür- und Angelgespräche sowie regelmäßig stattfindende Elterngespräche pflegen wir eine gute und partnerschaftliche Kooperation zu den Eltern. Wir arbeiten mit den Kindern im Kitabereich gemeinsam in den verschiedensten Projekten. Somit können aufkommende Themen ganzheitlich in allen Bereichen gefördert, erlebt und erlernt werden.

Im Hortbereich ist eine prozessorientierte Arbeit ein fester Bestandteil des Alltags. Durch regelmäßige Meetings mit den Kindern fördern wir ihre Eigenverantwortung und öffnen ihren Blick, auch Verantwortung und Einfühlungsvermögen für die Gruppe zu übernehmen.